
Bericht zur Tätigkeit des Schatzmeisters 

 

 

Unser langjähriger Schatzmeister ist aus beruflichen und privaten Gründen 

zurückgetreten. 

Im Zuge der Neustrukturierung übernahm Leon Lorig als Pressewart 

kommissarisch die Position des Schatzmeisters (Geschäftsführender Vorstand). 

Die wirtschaftliche Lage des Vereins ist ausgezeichnet. 

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen (Beitragseinnahmen steigen stetig) ist für 

die schweren Bedingungen und Verhältnisse der letzten beiden Jahre enorm. 

Hauptkostenfaktoren sind wie immer Trainer-, Schiedsrichter- und Fahrtkosten. 

Eine Besonderheit der Einnahme Erzielung im heute ablaufenden Geschäftsjahr 

2021/2022 sind die Einnahmen der Sommercamps. 

Wir leisteten bereits für 5000,- Euro Vorauszahlungen auf die Kosten der 

Verpflegung für die Camp Teilnehmer. 

Im abgelaufenen Jahr investierten wir ca. 15000,- Euro für die Ausstattung der 

Mannschaften mit einheitlichen Shooting Shirts und Hosen. 

Die beiden 1ten Mannschaften erhielten eine Vollausstattung mit zusätzlicher 

Jacke, Rucksack und Trainingshose. 

Auch für Werbung in eigener Sache haben wir uns dieses Jahr für Flyer und 

Kugelschreiber entschieden. 

Auch in die Erneuerung der Ausrüstung zur Bestückung der beiden Hallen 

haben investiert (4x Ballwagen/ Tischausrüstung uvm.). 

 

 

 


